

Projet franco-chinois de Wuhan - Un projet de ville durable de grande ampleur

Le projet franco-chinois s'étend sur le Sud-Ouest de Wuhan, une nouvelle zone de 1000 hectares, pour accueillir 100 000 habitants.

Le projet est dirigé par le consortium Sino-Français de Développement Urbain (SFDU) et financé par le gouvernement français et le gouvernement chinois.

C'est principalement des résidences qui sont prévues, mais aussi des bureaux, des écoles, des centres de santé et des équipements publics.

Les travaux de construction devraient être entamés au premier semestre 2015, à l'occasion d'un voyage de travail de la mission française.

